Resumen

Las Nuevas tecnologías aplicadas a la educación, se refieren a las diversas tecnologías que permiten la adquisición, producción, almacenamiento, tratamiento, transmisión, registro y presentación de información.

Los Sistemas Multimedia constituyen una buena alternativa para presentar una misma información de múltiples maneras, además permite la libre interacción y colaboración entre el estudiante y el docente de la materia.

Diversas universidades del mundo y de nuestro propio país, están haciendo uso de las últimas tecnologías; En nuestra superior casa de estudios la Universidad Autónoma Juan Misael Saracho el uso de estas de tecnologías de enseñanza aprendizaje es todavía ínfimo, en el caso particular del programa de Idiomas la enseñanza-aprendizaje se la realiza de manera tradicional; Es claro que con esta metodología los estudiantes del programa de Idiomas no están teniendo el aprovechamiento optimo. Es por esta razón que nos propusimos incorporar:

El Proyecto Virtualización para el módulo "Francés V - Nivel Avanzado, como apoyo al proceso de Enseñanza- Aprendizaje. El mismo consta de 4 componentes:

- Sistema Multimedia; Está basado en parte del contenido analítico de la Materia, logrando así una buena trasmisión de información a los estudiantes, a través de un contenido óptimo supervisado por el docente titular de la Materia, también se contemplan actividades y evaluaciones cada cierto avance de unidad.
- Texto Guía asociado al módulo Francés V Nivel Avanzado, esta organizado por unidades temáticas y contiene lo necesario para el aprendizaje de los estudiantes en el área del idioma Francés.
- Módulo Francés V Nivel Avanzado adaptado a la plataforma Moodle, elaborado de acuerdo al formato estándar para obtener el mejor rendimiento académico.
- Socialización del módulo a docentes y estudiantes, mediante una exposición entendible del funcionamiento del sistema, para que se familiaricen con el mismo.

De esta manera se podrá coadyuvar al cumplimiento de los propósitos de la Universidad Autónoma Juan Misael Sarácho en el proceso de Enseñanza-Aprendizaje.